

Oldtimerfreunde starten in neue Saison

Durch den mittleren Schwarzwald startete eine Nachmittagsfahrt zum Saisonauftakt.

SCHRAMBERG. Mit einer bunten Palette an Oldtimern der Marken Autobianchi, BMW, Mercedes, Opel, Porsche, Triumph und VW ging es von Sulgen aus über Hardt, St. Georgen, Brigach, Unterkirnach, Vöhrenbach und Schollach mit immer wieder schönen Aussichten über den Schwarzwald – auch den Feldberg konnte man sehen – nach Schwärzenbach zur Kaffeepause im Café Feldbergblick.

Im Café gab es neben einer großen Auswahl an Kuchen auch die Gelegenheit, eine Ausstellung von antiken Uhren der Marke Winterhalder und Hofmeier zu besichtigen sowie eine große Modelleisenbahn, wie sie schöner im Detail und Aufbau nicht sein könnte.

Nach der Kaffeepause ging die Fahrt weiter über Eplan – Waldau zur B500 vorbei an der



Die Oldtimerfreunde waren mit einer bunten Palette an Fahrzeugen der Marken Autobianchi, BMW, Mercedes, Opel, Porsche, Triumph und VW zum Saisonauftakt unterwegs.

Foto: Mendel

„Kalten Herberge“ ob sich der Name überhaupt auf die Temperatur bezieht, ist unklar. Zwar ist es auf 1000 Metern selbst im Sommer oft kühl – und es gibt die Legende, dass in einem Juni vor mehr als 100 Jahren ein Handwerksbursche, der auf der Ofenbank über-

nachtete, erfroren ist – weiter nach Furtwangen und auf einer Nebenstrecke über die Katzensteig nach Niederwasser zur Vesperstube „Schanzenberg“. Dort wurden die Oldtimerfreunde von Familie Dold zu gutem und reichhaltigen Vesper-Buffer erwartet. Bei gutem

Vesper und reger Unterhaltung ging ein schöner und erlebnisreicher Nachmittag wieder viel zu schnell vorbei. Martin bedankte sich für die wieder sehr gute Organisation bei Sonja und Werner und wünschte allen einen guten Nachhauseweg.